

Pressemitteilung Berlin, 24.05.2022

Abdruck honorarfrei – Beleg erbeten

BVÖGD bestimmt neuen Vorstand Öffentlicher Gesundheitsdienst im Aufbruch

Der neugewählte Vorstand des Bundesverbandes der Ärztinnen und Ärzte des Öffentlichen Gesundheitsdienstes (BVÖGD) hat sich zu seiner ersten Arbeitssitzung getroffen.

"Ganz zentral für unsere Arbeit bleibt die Umsetzung des sogenannten ÖGD-Paktes – also der Personalaufbau in den Gesundheitsämtern und die weitere technische Ausstattung des ÖGD", sagte der BVÖGD-Vorsitzende Dr. Johannes Nießen. "Aber damit die Ämter Fachpersonal gewinnen können, brauchen wir einen arztspezifischen Tarifvertrag auch im ÖGD – dies ist und bleibt ein Schwerpunkt unserer Arbeit", betonte der Leiter des Kölner Gesundheitsamtes.

Der Verband hatte auf seinem Jahrestreffen – dem 71. wissenschaftlichen Kongress des BVÖGD vom 12. bis 14. Mai in Magdeburg – einen neuen Vorstand bestimmt.

Vorsitzender war und bleibt Dr. Johannes Nießen, Köln.

Neue stellvertretende Vorsitzende ist Dr. Kristina Böhm, Potsdam. Böhm ist bereits seit Juni 2021 Vorsitzende des Landesverbandes ÖGD Brandenburg-Berlin.

Zweite stellvertretende Vorsitzende bleibt Dr. med. Katharina Hüppe, Hildesheim.

Auch die Schatzmeisterin – Martina Hänel aus Berlin – und die Schriftführerin – Dr. Karlin Stark aus Ludwigsburg – üben ihre Ämter weiter aus.

Neue Beisitzer im Vorstand sind Prof. Dr. Bertram Szagun von der RWU Hochschule Ravensburg-Weingarten und Dr. Susanne Paulmann, Bamberg.

Nießen dankte den ausscheidenden und ausgeschiedenen Vorstandsmitgliedern – Dr. Ute Teichert, Dr. Elke Bruns-Philipps und Dr. Andreas Kaunzner für ihre langjährige und engagierte Verbandsarbeit.

Pressekontakt

BVÖGD Geschäftsstelle Joachimsthaler Straße 31-32 10719 Berlin

E-Mail: info@bvoegd.de Telefon: 030 8872737-55

Internet www.bvoegd.de